

# PELITA

## Apel Kinerja Tingkatkan Sinergitas Lintas Sektor

Rony - [MAGELANG.PELITA.WEB.ID](http://MAGELANG.PELITA.WEB.ID)

Nov 8, 2022 - 11:19



*Apel kinerja di Kecamatan Grabag*

MAGELANG,-- Mewakili Danramil 06 Grabag Peltu Sujatun mengikuti apel kinerja yang dilaksanakan di halaman kantor Kecamatan Grabag. Kegiatan apel juga di hadiri oleh Kapolsek Grabag yang di wakili oleh Ipda Budi dan peserta Apel dari PNS, kepala UPT, kepala desa, Sekertaris desa dan perangkat desa se Kecamatan Grabag.(selasa 7/11/22)

Apel kinerja yang diadakan setiap bulan dan dilaksanakan diawal bulan tersebut bertujuan sebagai sarana penyampaian informasi dan hal-hal penting dalam pelaksanaan tugas sehari hari sebagai aparaturn pemerintahan.

Dalam sambutannya Camat Grabag Sri Utari Spd M.M. menyampaikan beberapa hal diantaranya, "Sebagai insan Tuhan Yang Maha Esa marilah kita sama sama meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita.

"Sebagai aparat pemerintah yang bertugas memberikan pelayanan kepada masyarakat sudah sewajarnya apabila kita melayani masyarakat dengan bekerja secara profesional, berbuat yang terbaik serta ikhlas" tegasnya.

Camat Grabag juga mengajak untuk meningkatkan hubungan kerja sama yang akrab dan selalu bersinergi dengan instansi lain dalam melaksanakan tugasnya sehingga dapat melaksanakan tugas dengan maksimal.

"Bekerjalah dengan tulus dan ikhlas, lebih profesional dan inovatif," pungkasnya.

Sementara itu Danramil Grabag melalui Peltu Sujatun menekankan agar di musim penghujan seperti saat ini kita bersama-sama mengantisipasi bencana alam dengan melatih organisasi penanggulangan resiko bencana alam yang sudah ada di tiap desa.

Pentingnya menjalin kordinasi yang baik antar lintas sektoral dalam melakukan kegiatan maupun menyikapi perkembangan situasi yang berkembang saat ini.

Untuk saat ini masih ada permasalahan disekitar kita yang perlu mendapatkan perhatian lebih yaitu stunting yang saat ini menjadi perhatian tingkat nasional.

"Menjadi Bapak Asuh Stanting, Koramil tidak bisa bekerja sendiri, kita harus bersama sama mengatasi permasalahan stunting" lanjutnya.

Sujatun juga mengajak untuk lebih meningkatkan hubungan baik yang sudah ada saat ini, selalu bersinergi dalam mendukung program pemerintah, baik daerah maupun pusat.

"Koramil maupun kodim siap membantu tugas dan mengatasi permasalahan yang ada di wilayah Kecamatan Grabag ini sesuai yang tercantum dalam UU TNI no 34 tahun 2004. " tutup Sujatun.